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                                                 Научить детей танцевать 

                                                 В ритме плавных 

движений струиться. 

                                                 В вихре звуков себя расплескать, 

                                                 Раствориться и с музыкой 

слиться. 

 
       Я с детства хожу на танцы и именно танцуя, отвлекаюсь 

от проблем и окружающей суеты, я по-настоящему свечусь 
от счастья на сцене. 
 

 
      Я выбрала эту профессию именно потому, что могу и хочу помочь каждому раскрыть его 

индивидуальность. Вообще мне кажется, что называть хореографию профессией - ошибка, 
ведь это скорее талант.  
 

        Талант «лепить» из маленьких или взрослых начинающих танцоров образцовых 
профессионалов. 
 

         Хореографу необходимо быть сильным, пластичным и постоянно развиваться, получать 
знания о новых танцах. В нашем современном мире появляется все больше и больше новых 

танцев и старыми уже не так легко заинтересовать, мы молодежь интересуемся всем 
современным, нам это ближе, я не скажу, что всем, но многим. Да, классические танцы 
бесспорно производят впечатление на многих людей и от классики отказываться нельзя, но 

нужно добавлять в нее новые краски. 
 

          Я никогда не забуду тот первый день, когда я впервые зашла в танцевальный зал, для 
меня там все было новым, девочки очень похожие на меня, но у них я увидела это стремление, 
желание и радость от того, что они делают. Помню, как подошла к станку и ощутила внутри 

себя новое «Я», тогда поняла, что именно в этом мое призвание, что я никогда не брошу 
танцевать, так и произошло, я до сих пор танцую, и мне безумно нравится то, что я делаю. Без 

танцев жизнь кажется серой и обыденной, но как только я вхожу в зал, все проблемы уходят 
на задний план, в душе все переворачивается и становится более красочным.  
           

         Главное для танцора его мысли, он должен быть уверен в том, что у него все получится и 
что он преуспеет, добьется желаемого, без этого успех невозможен. Я уверена, что любой 

человек может добиться успеха, если он захочет этого, не будет лениться и бояться.  

Когда я танцую, я живу, когда я живу, я танцую! Вот почему я - хореограф! 



 


